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Abstract (en)
Make-up and/or care kit for eyelash comprises: two cosmetic compositions (I) and (II), where both compositions contain a continuous oil phase and
the dry weight of the second composition is >=2% than the first composition; and an applicator having fringes (6) arranged on a support (5) in a
row wise. Independent claims are included for: (1) a make-up and/or non-therapeutic process of eyelashes comprising applying the compositions
simultaneously using the applicator; and (2) a support comprising the make-up compositions.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un kit de maquillage et/ou de soin des cils comprenant au moins deux compositions cosmétiques de maquillage
et/ou de soin des cils (i) et (ii), - au moins l'une desdites compositions (i) et (ii) comprenant une phase huileuse continue, - la différence entre l'extrait
sec de la composition (ii) et l'extrait sec de la composition (i) est supérieure ou égale à 2 % (en valeur absolue) en poids par rapport au poids total
de la composition, et en ce qu'il comprend un moyen d'application sur la frange de cils, comportant : une pluralité d'éléments d'application (6;60)
disposés sur un support (5) sous forme d'au moins une rangée dont la longueur est telle que les éléments d'application (6;60) puissent au mieux
contacter simultanément au plus un quart des cils de la frange.
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